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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
ÓBIDOS, REALIZADA NO DIA 27 DE DEZEMBRO DE 2013 

--- Aos 27 dias do mês de Dezembro do ano de 2013, no Salão Nobre dos Paços do 
Concelho, reuniu ordinariamente a Câmara Municipal de Óbidos com a presença de 
Humberto da Silva Marques, Bernardo José Fernandes Rodrigues, Pedro José de Barros 
Félix, Telmo de Sousa Félix, Celeste Maria Ferreirinho Afonso, Ana Maria Ramos de 
Sousa e José Carlos Ribeiro Capinha, respetivamente Presidente e Vereadores.  --------------  
--- Encontravam-se ainda presentes: Carlos João Pardal Carvalho - Chefe de Divisão de 
Planeamento, Gestão Urbanística e Obras Municipais, Rui Vargas - Adjunto do Presidente 
da Câmara, e Pedro Castro - Consultor Jurídico. ----------------------------------------------------  

--- Pelas 14 horas e 30 minutos o Presidente da Câmara declarou aberta a reunião, tendo-se 
entrado de imediato no  ---------------------------------------------------------------------------------  

------------------------------ PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA -------------------------- 

--- 482. APROVAÇÃO DE ACTA: - Foi presente para aprovação a ata número 26, 
referente à reunião ordinária desta Câmara, do dia 13 de Dezembro de 2013. -----------------  
--- Aprovada por unanimidade. -----------------------------------------------------------------------  
 
--- INTERVENÇÃO DO PÚBLICO: - Usou da palavra o Senhor Luís Félix de Castro 
Ferreira, para dizer que o trânsito na Rua do Postigo, em dois meses, deitou-lhe o beirado 
abaixo quatro vezes. -------------------------------------------------------------------------------------  
Estão dois sinais ao pé da carroça da Casa do Fontanário. Se retirassem o de cima, que diz 
que podem passar veículos com largura superior a 2,10 metros, resolviam o problema, pelo 
menos em parte. Um contradiz o outro, que é da rua sem saída. ----------------------------------  
A estrada dos Casais Brancos, entre o fim da descida e o chafariz dos cavalos, está cheia de 
buracos. ----------------------------------------------------------------------------------------------------  
A estrada que vai do miradouro da serra para a estação, tem o alcatrão rasgado. --------------  
--- O Presidente da Câmara solicitou ao Vice-Presidente que trate do assunto dos sinais. 
Em relação aos outros casos, informou que há procedimentos a decorrer. ----------------------  
--- O Senhor Rui Ferreira alertou, novamente, para a questão dos vendedores ambulantes, 
sitos na Porta da Vila, designadamente, sobre a colocação dos toldos. --------------------------  
--- O Presidente da Câmara disse que já foi feito alguma coisa, dado que as pessoas que 
procediam à venda de produtos ilegalmente, já não se encontram lá. Pediu ao Vice-
Presidente para mandar ao local o fiscal, a fim de pôr as coisas na ordem. Façam chegar à 
Câmara queixas, por escrito, devidamente documentadas com fotografias. --------------------  
--- O Vice-Presidente disse que o concurso e a possibilidade de as pessoas ali venderem, é 
um teste de dois anos. Durante estes anos vão testar e depois, a Câmara, analisará a sua 
concessão, ou não. Há pessoas que não cumprem as regras do jogo. ----------------------------  
--- A Vereadora Ana Sousa perguntou se não estão previstas no regulamento da venda 
ambulante a aplicação de coimas ao desrespeito pelas regras. Se a Câmara sancionar uma 
vez, não será que as pessoas não se começam a retrair mais um bocadinho. Às vezes basta 
acontecer uma vez. ---------------------------------------------------------------------------------------  
--- O Presidente da Câmara disse que tem estado a tentar levar as coisas com bom senso, 
mas, provavelmente, é preciso mais. ------------------------------------------------------------------  
--- O Vereador José Capinha disse que o que faz sentido é a coima, ou o caçar da licença a 
quem não cumpra as regras, tendo em vigor o regulamento e estando as pessoas em 
ocupação. --------------------------------------------------------------------------------------------------  
--- O Vereador Bernardo Rodrigues disse que o Munícipe se exprimiu bem. Tem que se 
ajudar os menos incumpridores a que não sejam ainda mais lesados. ----------------------------  
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--- INTERVENÇÃO DO VEREADOR BERNARDO RODRIGUES: - Solicitaram que 
lhes fosse facultada a sentença do Pingo Doce e ainda não foi. Pediram que seja enviada, 
quando possível, para que dela tenham conhecimento e formarem opinião. --------------------  
Da forma como a questão foi apresentada, parece que abordam a questão de uma forma em 
que a sentença é algo descabida. Falam do assunto como só a vossa opinião é que fosse 
razoável. ---------------------------------------------------------------------------------------------------  
Queria alertar para isso, porque ao fazer isso dessa forma, estão a condicionar a formação 
de opinião de quem está da outra parte. As coisas não devem ser assim. ------------------------  
--- O Presidente da Câmara informou que no final da reunião, em que o Vereador Bernardo 
Rodrigues saiu mais cedo, houve uma conversa sobre essa matéria. Admite que tenham 
necessidade de ler a sentença. Conversarem, mais, sobre o assunto, não sabe se valerá a 
pena. --------------------------------------------------------------------------------------------------------  
É legítimo que a Câmara se sinta prejudicada por uma negociação que ocorreu numa 
reunião. Normalmente fazem-se três, quatro reuniões. Ouviram as explicações, na primeira 
pessoa, na Assembleia Municipal. ---------------------------------------------------------------------  
Apetecia-lhe chamar um nome à atitude de um privado, que dois anos depois, tem a atitude 
que tem. ----------------------------------------------------------------------------------------------------  
Quem está preocupado com o Concelho, com a melhoria da qualidade de vida dos 
concidadãos, ter uma decisão, que não é definitiva, porque não transitou em julgado, não é 
coisa que lhes agrade. -----------------------------------------------------------------------------------  
Mas não é coisa que lhes agrade por perder, é coisa que não lhes agrada, porque é um 
sentimento de injustiça. É só por isso. As coisas foram feitas de boa-fé. Este tema vai para 
recurso. ----------------------------------------------------------------------------------------------------  
--- O Vereador José Capinha disse que foram, informalmente, esclarecidos sobre a questão.  
--- O Vice-Presidente disse que não é uma questão entre particulares, é uma relação entre 
uma Câmara Municipal e um privado, com todas as consequências que isso trás. -------------  
--- O Vereador Bernardo Rodrigues informou que querem colaborar. O que não implica 
que tenham que concordar com tudo o que acontece, como neste caso. Da forma como foi 
exposto, parece que se não for esse o entendimento, é descabido. Sente-se um bocado 
condicionado nesse sentido. ----------------------------------------------------------------------------  
--- O Presidente da Câmara Municipal disse que fica, cada vez mais, com esta postura. 
Quando houve um Deputado, eleito pelo PS, na última Assembleia Municipal, com a 
expressão que passou a citar: “Vergonhosa a forma como tratou o casal”, referindo-se à 
Câmara Municipal. ---------------------------------------------------------------------------------------   
O Deputado do PS que está numa Assembleia Municipal a pedir para não se recorrer, isso 
sim, é condicionar uma opinião. Nunca ouviu falar, na Assembleia Municipal, de um 
problema que herdaram, no valor de cinco milhões de euros. Mas já ouviu da parte do PS, 
falar do Pingo Doce, e não foi uma, nem duas vezes. ----------------------------------------------  
--- A Vereadora Ana Sousa disse que a questão a que se refere, também já foi debatida na 
Assembleia Municipal. Está a falar nos Edifícios dos G’s. ----------------------------------------  
--- O Vereador Bernardo Rodrigues disse que não quer estar a fazer aproveitamentos 
políticos. Foi feito um comentário sobre terem votado contra a designação da Vereadora 
Celeste Afonso, para representante da Câmara Municipal na Óbidos Criativa. Isto não é 
nada pessoal. ----------------------------------------------------------------------------------------------  
Foi apresentado pelo Presidente da Câmara como se tivessem feito algo incorreto, ou no 
sentido de não estarem a querer colaborar para o bem da Câmara ou para o 
desenvolvimento da atividade política. ---------------------------------------------------------------  
Não fizeram nada de incorreto, nada de errado, Entenderam que devia ser o sentido de voto 
na altura. Aperceberam-se que seria lesivo para a atividade da Empresa Municipal, 
nomeadamente, pelo facto, de vir imediatamente a Óbidos Vila Natal a seguir. Votou-se 
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como se votou, por causa disso, Votaram em consciência e seria a forma de mostrarem o 
desagrado quanto ao funcionamento e ao facto de haver um único representante com 
poderes para designar o que quer que seja numa Assembleia Geral, porque entendem que 
isso devia vir à Câmara Municipal. --------------------------------------------------------------------  
Agora, como perceberam que isso seria lesivo, para algo em concreto dever-se-ia começar 
a trabalhar diretamente, mudaram de opinião. Entende isso, como algo que reflete a sua 
postura e a forma de estar. Foi conotado um pouco negativo, o facto de terem votado 
contra. Acha que não deve ser. -------------------------------------------------------------------------  
--- A Vereadora Celeste Afonso disse que ao ir buscar este exemplo e referindo agora ao 
caso da sentença Pingo Doce, isto é para dizer que também estarão disponíveis para 
colaborar neste sentido, se assim for o interesse da Câmara e do Município. É isso? ---------  
--- O Vereador Bernardo Rodrigues disse que da forma como a coisa é apresentada, parece 
que não é possível ter mais nenhuma opinião. Nunca irá pôr em causa os interesses da 
Câmara. Decidirá e formará opinião em consciência. Pediram vários elementos, várias 
vezes, que não têm chegado. Considera que devia haver mais respeito. -------------------------  
--- O Vereador Telmo Félix disse que, entre outros, as atas continuam a não estar no sitio 
da Câmara, O parecer do Villalobos sobre a nomeação do Telmo Faria para a Obitec. -------  
--- O Presidente da Câmara solicitou que enviassem um email com a relação dos 
documentos. -----------------------------------------------------------------------------------------------  
--- A Vereadora Ana Sousa disse que era um disparate estar a mandar um email, Não custa 
nada a Câmara colaborar. -------------------------------------------------------------------------------  
--- O Vereador Bernardo Rodrigues disse que espera que as coisas passem a funcionar 
melhor. Vão mandar um email. Ainda não têm a sala disponível. Não tiveram 
conhecimento dos convites para os presépios das Gaeiras. ----------------------------------------  
--- Foram esclarecidos que os convites foram entregues depois do acontecimento ter lugar.  
 
--- INTERVENÇÃO DA VEREADORA ANA SOUSA: - Tendo em conta que o 
Presidente da Câmara foi agora nomeado representante na Obitec, devia de se fazer a 
revogação da deliberação anterior. --------------------------------------------------------------------  
Torna-se revogado automaticamente. Isso parece-lhe não fazer muito sentido. Há dois 
representantes. Um vai quando o outro não pode. O Telmo Faria está impedido durante 
algum tempo. Porque é não há-se ser só uma deliberação. ----------------------------------------  
--- O Presidente da Câmara disse que ausência ou impedimento, vai o Presidente. Porque é 
que vai revogar uma coisa agora, para depois, mais tarde, voltar com esse assunto à 
reunião. O assunto está resolvido. ---------------------------------------------------------------------  
--- A Vereadora Ana Sousa informou que têm algumas dúvidas em relação a isso. Mas se 
não houver nenhuma incompatibilidade legal por haver duas deliberações, porque uma não 
diz que substitui o outro. --------------------------------------------------------------------------------  
--- O Presidente da Câmara disse que a deliberação diz que em ausência ou impedimento 
será substituído pelo Presidente da Câmara. ---------------------------------------------------------   
--- A Vereadora Ana Sousa disse que lhe parece que referiu, na Assembleia Municipal, que 
não havia nenhum lapso no contrato programa da Óbidos Criativa. Não há nenhum erro? 
--- O Presidente da Câmara disse que não. O que disse foi que não havia erro nenhum nos 
documentos previsionais, O que estão a apreciar são os documentos previsionais, não o 
contrato programa. ---------------------------------------------------------------------------------------  
--- A Vereadora Ana Sousa disse que não percebeu muito bem a questão da caução das 
termas das Gaeiras. Gostava que lhe fosse explicado. ----------------------------------------------  
--- O Presidente da Câmara disse que se candidataram à concessão das águas minerais, 
designadas de termas das Gaeiras de Óbidos. Depois dessa fase, tinham que dar 
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provimento a um outro processo, que era o projeto de execução dentro do normativo da 
Direção-Geral de Energia e Geologia. ----------------------------------------------------------------  
No momento em que isso ficou determinado tiveram que prestar uma caução de mil euros 
para que o assunto, agora, vá para discussão pública, durante trinta dias. -----------------------  
Após os trinta dias vai a despacho do Senhor Ministro. Nesse momento vão ter que fazer 
um pagamento de dez mil euros. -----------------------------------------------------------------------  
---Foi dessa caução que falou. --------------------------------------------------------------------------  
--- A Vereadora Ana Sousa perguntou se, neste momento, o processo ainda não está na 
fase da análise pública, está antes. Gostariam de ir sendo postos a par deste assunto. --------  
--- O Presidente da Câmara disse que está um bocadinho antes. ----------------------------------  
 
--- INTERVENÇÃO DO VEREADOR TELMO FÉLIX: - A Lagoa de Óbidos está 
fechada. Gostaria de saber se, desde então, houve algum andamento relativo a esta questão, 
tendo em conta que é uma questão urgente, também, para a própria sobrevivência da 
mesma. Para a biodiversidade, a Lagoa não cria oxigénio. ----------------------------------------  
--- O Presidente da Câmara disse que podem vir a ter alguns riscos de proteção civil. A 
cota da barragem já subiu ao máximo da cota do descarregador de superfície. -----------------  
O controlo de cheia reduziu em consequência disso. Ao mesmo tempo estão a reduzir a 
bacia de retenção junto à zona do juncal, acrescido ao facto das ciclovias já estarem a ficar 
submersas, pontes sobre elevadas, onde a água já está a passar por cima. ----------------------  
Pediu, aos serviços do estado, para virem equipas ao terreno, para poderem fazer a 
reabertura da embocadura, mas no sito onde o Lenec disser. Estão preocupados com a 
situação. ---------------------------------------------------------------------------------------------------  
 
--- INTERVENÇÃO DO VEREADOR JOSÉ CAPINHA: - Não dissocia e não podem, 
sem condicionar a opinião, a intervenção e o discurso que estão a fazer passar, que é na 
Assembleia Municipal, cada um pensa pela sua cabeça e, portanto, isto não tem a ver 
connosco. Sim, correto. Agora, a disponibilidade, o formalismo, a forma como as coisas 
são depois transmitidas, obviamente, da sua parte, não é a mesma. ------------------------------  
 Da parte do PSD existe o Presidente da Câmara, os Vereadores, que têm as suas funções. 
Uma coisa é a informalidade, e há, e disponibilidade de expor os assuntos. Outra coisa é 
quando isso é feito e volta no âmbito de uma reunião de Câmara, no âmbito de uma ata, no 
âmbito de se questionar se está tudo na ata, ou não. ------------------------------------------------   
Não podemos ver as coisas só para um dos lados. Todos terão, obviamente, a sua liberdade 
de se expressar, mas também têm que ser interpretadas como um todo. -------------------------   
Não tem um comportamento em cada lado. É sempre a mesma pessoa. -------------------------  
     
--- Passou-se de seguida à -------------------------------------------------------------------------------  
-------------------------------------------- ORDEM DO DIA: ----------------------------------------- 
 
--- 483. APRECIAÇÃO E EVENTUAL AUTORIZAÇÃO DE MOBILIDADE 
INTERNA DE SERVIÇO EXTERNO: - O Presidente da Câmara disse que se trata de 
um recurso humano que está a trabalhar na Câmara Municipal de Lisboa, na Direção de 
Economia e Inovação. É um recurso que teve oportunidade de conhecer e de perceber o 
que está a fazer.-------------------------------------------------------------------------------------------   
É um recurso extraordinário. É uma mais-valia para o Concelho de Óbidos. Ter um recurso 
desta natureza, sobretudo numa altura em que estamos a querer desenvolver, ainda mais, do 
ponto de vista económico, procurando ir buscar recursos financeiros diretamente à União 
Europeia. --------------------------------------------------------------------------------------------------   
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É uma pessoa que tem essa capacidade e conhece muitas das redes nacionais e 
internacionais. Tem fortes ligações a universidades de Lisboa. É importantíssimo termos 
este capital do nosso lado. ------------------------------------------------------------------------------   
--- A Vereadora Ana Sousa disse que a conversa deve ser anterior ao email. Isto deve ser 
uma formalidade que ela cumpriu para poder vir à Câmara Municipal, neste dia. -------------  
O primeiro contato formal que surge dela com a Câmara Municipal é datado de treze de 
dezembro do corrente ano. ------------------------------------------------------------------------------  
Quando fizeram a aprovação do mapa de pessoal ela já estava incluída. Esta conversa já 
vem de trás. -----------------------------------------------------------------------------------------------  
--- O Presidente da Câmara disse que a conversa já vem de trás. A pessoa tem 
acompanhado muito o desenvolvimento do Concelho. Têm estabelecido algumas parcerias 
com a Câmara de Lisboa, de forma informal, através dela. Já a conhece a algum tempo. Ela 
vive em Peniche. Teve uma conversa muito séria com ela. ----------------------------------------  
--- A Vereadora Ana Sousa disse que fica muito satisfeita, por três ordens de razões. --------  
Pela celeridade que a Câmara Municipal tem de tratar este processo. Uma coisa dá entrada 
a dia treze e dia vinte e três já está a pedir para a Senhora vir. Celeridade não falta. ----------  
Depois a Senhora tem experiência em orçamento participativo. Pode ser que desta vez 
tenhamos, também, um orçamento participativo. ---------------------------------------------------  
Como vamos ter as empresas Startup e esta Senhora trabalhou na primeira incubadora 
Startup, muito bem. Perguntou se era por dezoito meses. ------------------------------------------  
--- O Presidente da Câmara disse que sim. Era o máximo. ----------------------------------------  
--- O Vereador Bernardo Rodrigues perguntou o que é que a Senhora vai fazer. --------------  
--- O Presidente da Câmara disse que vai trabalhar no estabelecimento de redes nacionais e 
internacionais, e, ao mesmo tempo, captar financiamento para facilitar as nossas empresas 
que estão dentro do Concelho, nesta área de inovação e criatividade a estabelecerem 
ligações e pontes comerciais para fora, mas também o inverso, que é trazer empresas para 
dentro. Este é o grande trabalho que a espera. -------------------------------------------------------  
--- A Câmara, aprovou por maioria, a mobilidade interna de serviço externo. ---------------  
 
--- 484. ISENÇÃO DE TAXAS: - Aquando da apreciação deste assunto não esteve 
presente o Presidente da Câmara, por se encontrar impedido, nos termos da alínea d) do 
artigo quarenta e quatro do Código de Procedimento Administrativo. Neste período a 
reunião foi presidida pelo Vice-Presidente Pedro Félix. -------------------------------------------  
--- Para ratificação, foi apresentado o despacho do Presidente da Câmara, proferido no dia 
23/12/2013, que isentou a Óbidos Criativa do pagamento das taxas referentes à Licença de 
Recinto Itinerante (comboio) para o evento Óbidos Vila Natal 2013. ---------------------------  
--- Ratificado por unanimidade. ----------------------------------------------------------------------  
 
--- 485. ISENÇÃO DE TAXAS: - Aquando da apreciação deste assunto não esteve 
presente o Presidente da Câmara, por se encontrar impedido, nos termos da alínea d) do 
artigo quarenta e quatro do Código de Procedimento Administrativo. Neste período a 
reunião foi presidida pelo Vice-Presidente Pedro Félix. -------------------------------------------  
--- Para ratificação, foi apresentado o despacho do Presidente da Câmara, proferido no dia 
23/12/2013, que isentou a Associação Cultural Recreativa e Desportiva da Gracieira do 
pagamento das taxas referentes ao licenciamento da festa em honra do Menino Jesus da 
Gracieira, a realizar de 25/12/2013 a 01/01/2014. --------------------------------------------------  
--- Ratificado por unanimidade. ----------------------------------------------------------------------  
 
--- 486. APRECIAÇÃO E EVENTUAL APROVAÇÃO DA PROPOSTA DE 
PARECER PRÉVIO EM CONFOMIDADE COM O PREVISTO NA LOE PARA 
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2013 RELATIVO AO PROCEDIMENTO DE PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS 
TENDO EM VISTA A OPERACIONALIZAÇÃO DO SISTEMA SIG – SISTEMA 
DE INFORMAÇÃO GEOGRÁFICO: - Ausentou-se o Presidente da Câmara por 
motivos inadiáveis. --------------------------------------------------------------------------------------  
--- O Vice-Presidente disse que este assunto já veio à reunião, tendo sido retirado, porque 
havia acertos a fazer, em função dos impostos que as pessoas têm que pagar. Não podem 
prescindir desta função. ---------------------------------------------------------------------------------  
--- A Vereadora Ana Sousa disse que a opinião do PS é sempre a mesma. Ter que se 
recorrer destes expedientes é que é aborrecido. -----------------------------------------------------  
--- Aprovada a proposta por maioria. ----------------------------------------------------------------  
 
--- 487. APRECIAÇÃO E EVENTUAL PRORROGAÇÃO DA CEDÊNCIA DE 
INTERESSE PÚBLICO – GIP: - A Vereadora Ana Sousa informou que o protocolo que 
existe com o Instituto de Empego e Formação Profissional está previsto ser renovado até 
trinta e um de março. Estão a fazer a cedência de interesse público até trinta e um de 
dezembro de dois mil e catorze. -----------------------------------------------------------------------  
Se o IEFP não renovar o Gabinete de Inserção Profissional, qual será a intenção da 
Câmara, relativamente à manutenção desse contrato. ----------------------------------------------  
--- O Vereadora Celeste Afonso disse que das reuniões que teve, parece que tudo aponta 
para que haja manutenção. Essa questão não se pôs, tendo em conta isso. Está tudo 
controlado. ------------------------------------------------------------------------------------------------  
--- Voltou a estar presente o Presidente da Câmara. ------------------------------------------------  
--- A Câmara, aprovou por unanimidade, a prorrogação da cedência de interesse público 

– GIP. ------------------------------------------------------------------------------------------------------  
 
--- 488. APRECIAÇÃO E EVENTUAL PRORROGAÇÃO DAS CEDÊNCIAS DE 
INTERESSE PÚBLICO – DESPORTO: - O Vice-Presidente disse que há um conjunto 
de funcionários que vêm da Óbidos Criativa. A Empresa Óbidos Patrimonium, por 
delegação de competências da Câmara, exerceu a gestão do complexo desportivo, o que 
depois se alterou. -----------------------------------------------------------------------------------------  
Estes funcionários foram contratados pela Óbidos Patrimonium, para exercer aquelas 
funções e estão aqui, com base no interesse público, a voltar à Câmara. ------------------------  
--- O Vereador Bernardo Rodrigues perguntou se são funcionários da Óbidos Criativa. -----  
--- O Vice-Presidente disse que foram contratados enquanto a Óbidos Criativa teve a gerir 
o complexo desportivo. ---------------------------------------------------------------------------------  
--- A Vereadora Ana Sousa disse que a cedência é até ao final do ano. Estão no mapa de 
pessoal. ----------------------------------------------------------------------------------------------------  
--- O Vice-Presidente disse que são definitivos na empresa. Não são é funcionários da 
Câmara. ----------------------------------------------------------------------------------------------------  
--- A Vereadora Ana Sousa perguntou se não havia mais trabalhadores com este perfil. Se 
não estão a beneficiar, nem a prejudicar. -------------------------------------------------------------  
--- O Vice-Presidente disse que são só os que lá estão. --------------------------------------------  
--- A Câmara, aprovou por unanimidade, a prorrogação da cedência de interesse público 

– Desporto. ------------------------------------------------------------------------------------------------  
 
--- 489. APRECIAÇÃO E EVENTUAL APROVAÇÃO DA CONSTITUIÇÃO DE 
FUNDO DE MANEIO 2014 – ARMAZÉM GERAL: - O Vice-Presidente disse que o 
Armazém Geral tem um fundo de maneio de dois mil e seiscentos euros mensais. É gerido 
pelos encarregados, para aquelas coisas inadiáveis. ------------------------------------------------  
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--- A Câmara, aprovou por unanimidade, a Constituição do Fundo de Maneio 2014 para 

o Armazém Geral. ---------------------------------------------------------------------------------------  
 
--- 490. APRECIAÇÃO E EVENTUAL APROVAÇÃO DA CONSTITUIÇÃO DO 
FUNDO DE MANEIO DO GAP E VEREADORES – 2014: - O Vice-Presidente disse 
que este fundo de maneio é para aquelas despesas urgentes e inadiáveis, durante o ano 
económico de 2014. --------------------------------------------------------------------------------------   
--- A Câmara, aprovou por unanimidade, a Constituição do Fundo de Maneio do Gap e 

Vereadores - 2014. ---------------------------------------------------------------------------------------  
 
--- 491. APRECIAÇÃO E EVENTUAL APROVAÇÃO DO VALOR DA TARIFA 
PARA 2014 DE RECEÇÃO E TRATAMENTO DE RSU: - O Vice-Presidente disse que 
os valores são propostos pela Valorsul. ---------------------------------------------------------------  
--- A Câmara, aprovou por unanimidade, o valor da tarifa para 2014 de receção e 

tratamento de RSU. -------------------------------------------------------------------------------------  
 
--- 492. APRECIAÇÃO E EVENTUAL APROVAÇÃO DA PROPOSTA DE 
PARECER PRÉVIO EM CONFORMIDADE COM O PREVISTO NA LOE PARA 
2013 RELATIVO AO PROCEDIMENTO DE AQUISIÇÃO DE SERVIÇOS DE 
MÉDICO VETERINÁRIO, TENDO EM VISTA O EXERCÍCIO DE TODAS AS 
TAREFAS INERENTES À ATIVIDADE PRÓPRIA DO VETERINÁRIO 
MUNICIPAL: - O Presidente da Câmara disse que este assunto já veio à Câmara. Foi 
retirado por força da questão do valor. Houve um reajuste do mesmo. --------------------------  
--- O Vereador Bernardo Rodrigues perguntou se previam criar um lugar no quadro. --------  
--- O Presidente da Câmara disse que previam, desde que a leitura que estão a fazer da lei 
do orçamento geral do estado para 2014, vá nesse sentido. ----------------------------------------  
--- Aprovada a proposta por maioria. ----------------------------------------------------------------  
 
--- 493. APRECIAÇÃO E EVENTUAL APROVAÇÃO DA PROPOSTA DE 
CRIAÇÃO DAS DIVISÕES, SUBDIVISÕES E SEÇÕES: - O Presidente da Câmara 
disse que isto resulta da deliberação do organigrama, do regulamento, que veio à última 
reunião de Câmara. É uma questão formal. ----------------------------------------------------------  
--- Aprovada a proposta por maioria. ----------------------------------------------------------------  
 
--- 494. PARA CONHECIMENTO PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS NO ÂMBITO DO 
PARECER GENÉRICO DELIBERADO EM 23/01/2013: - Foi presente, para 
conhecimento, a prestação de serviços no âmbito do parecer genérico deliberado em 
23/01/2013. -----------------------------------------------------------------------------------------------  
--- A Câmara tomou conhecimento. ------------------------------------------------------------------  
 
--- 495. APRECIAÇÃO E EVENTUAL APROVAÇÃO DO ACORDO DE 
CEDÊNCIA DE INTERESSE PÚBLICO – GABINETE DE COMUNICAÇÃO: - O 
Presidente da Câmara disse tratar-se de uma cedência por força dos objetivos estratégicos 
que foram estabelecidos e aprovados nesta reunião de Câmara, relativamente ao orçamento. 
Esta pessoa vem servir como meio para chegar aquele que era o objetivo estratégico. -------  
--- O Vereador Telmo Félix perguntou há quanto tempo é que esta Senhora está na Obitec.  
--- O Presidente da Câmara disse que termina o seu contrato em junho, julho do próximo 
ano na Obitec. Não sabe quando começou. ----------------------------------------------------------  
--- O Vereador Telmo Félix disse que estas questões parecem ser uma forma de contratar 
pessoal para a Câmara. Parece que entram pela porta do cavalo. Vai para a Obitec, depois à 
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uma cedência de interesse público, depois, por sua vez, vai para a Câmara, quem lhe paga é 
a Câmara, quem tem o poder de direção é a Câmara. Havia necessidade de haver esta 
cedência de interesse público. --------------------------------------------------------------------------  
--- O Presidente da Câmara disse que não houve essa manigância. ------------------------------  
--- O Vereador Telmo Félix disse que não deveria ser feito. --------------------------------------  
--- A Câmara, aprovou por unanimidade, o Acordo de Cedência de Interesse Público – 

Gabinete de Comunicação. ----------------------------------------------------------------------------  
   
--- E por nada mais haver a tratar, pelas 16 horas e 30 minutos, o Presidente da Câmara 
declarou encerrada a reunião, do que para constar se lavrou a presente ata, que foi aprovada 
em minuta no final da mesma, deliberado pela maioria dos membros presentes, nos termos 
do nº 3, do art.º 57º da Lei nº 75/2013, de 12 de Setembro. ---------------------------------------  
--- E eu, João Vasco Pereira Ferreira Urbano, que lavrei a presente ata, também vou 
assinar. -----------------------------------------------------------------------------------------------------  


